



第4号（令和2年6月15日発行）伊丹市立北中学校長 升井竜雄

「いよいよ一斉登校スタート！」

【友達とあいさつ】

いつの間にか梅雨入りし、出席番号で分けていた分散登校も終わりました。

いよいよ一斉登校のスタートです。

教室での友達も倍が増えて全員がそろふこととなります。分散でなじみのなかった友達とも一緒に過ごせることになりました。気持ちを改めて、新しいスタートを切ってほしいと思います。友達づくりの基本は「あいさつ」です。



あいさつの基本は相手の目を見て、笑顔で明るく声をかけることです。あいさつはもともと仏教用語で“心をひらく”という意味があります。

自分から心をひらくことで、相手にも心をひらいてもらいたいという気持ちが込められているのです。

朝の校門でも、元気よく笑顔で自ら「あいさつ」してくれる人が多くいます。とても気持ちがよいものです。きちんと心に響くあいさつをしたいものですね。

「あいさつ 4つの心得」

1. 自分から先にあいさつをする

あいさつは先手必勝！苦手な人ほど自分からあいさつするように心掛けて。

2. 明るくはっきりと

あいさつは相手に届いてこそ意味があるものです。語尾までしっかり声を出して。

3. にこやかに笑顔で

無表情では相手も心をひらいてくれません。にこやかな笑顔で心のドアをノックすれば、相手も反応してくれるはず。

4. しっかりアイコンタクト

必ず相手に体を向け、目を見てあいさつを。お互い「あいさつ」をしっかりして、今年度、親友と呼べる友達をいっぱい作りましょう

【45分・7校時授業】

これまでの休校期間の学習を取り戻すために、45分の7校時授業を実施します。授業で勝負して、しっかり学力をつけること、

そして行事、部活動に燃えて、達成感、満足感から「感動」を味わってください。

みなさん「ひとり一人が主役になって、何事にも全力で取り組む北中生」であってほしいと思います。

来年の3月、クラスを解散するとき、みんなで感動を味わえるよう、北中の先生方も全員、皆さんと本気で向き合う覚悟でいます。行事も少なくなりますが、しっかりと授業で勝負していきましょう。

【部活動見学・体験入部】

6月17日（水）から2, 3年生の部活動が開始します。18日（水）から26日（金）は1年生の見学、体験入部が始まります。部活動は情熱を持って、一生懸命に挑戦した後は、必ず、感動を味わうことができます。「感動」を味わうと、学習、生活に前向きに取り組もうという気持ちになれます。1年生は友達に左右されずに、3年間継続して取り組める部活動をしっかりと選んでください。

【前期生徒会本部役員決定】

今年度はコロナウイルス感染防止のため、例年と違う方法で生徒会本部役員選挙を行いました。

朝学活で当選者の発表がありました。

本部役員になった人は北中をよりよくするために、情熱を持ってこれまでにない取り組みに挑戦してほしいと思います。

今日は各クラスで学級役員選挙を行い、各委員に

なる人が決まったと思います。北中の生徒は委員でなくても生徒会の一員です。委員まかせにすることなく北中生全員が協力し合い一丸となって、過ごしやすい学校作りに頑張してほしいと思います。これから学校での様々な活動が再開されますが、その中で委員会の皆さんとクラス全員が協力して北中を改革していってくれることを期待しています。

【給食】

今日から給食が開始されましたが、当面の間、机を前に向けて会話をひかえた喫食になります。まだまだ、油断せずにこれまでどおり、まずは新型コロナウイルス感染予防のため、各自でマスクや手洗いうがいなどを徹底して、自分で自分の健康を守る意識を高めましょう。

令和2年度前期
生徒会役員

会長	3年5組	居樹 茜
副会長	2年3組	頼 庚輝
3年書記	3年1組	古橋 功誠
2年書記	2年5組	平松 周真
学習委員長	3年6組	渡邊 勝太
図書委員長	3年6組	小宮山 智花
整美委員長	3年3組	田中 結女
保体委員長	3年4組	高橋 美結歩
風紀委員長	3年5組	山崎 礼
給食委員長	3年4組	八十原 光太